



## Vought Sikorsky OS 2U "Kingfisher"

**A 76 años de su primer vuelo en Chile.**

En la Fuerza Aérea de Chile, el hidroavión Vought Sikorsky OS 2U "Kingfisher" operó desde 1942, volando por primera vez hace ya 76 años. Se concentraron en el Grupo de Aviación N° 2, ubicado en ese entonces en Quintero, donde completaron su vida operativa hasta 1957, en los roles de patrulla y reconocimiento.

Este tipo de avión entró en la historia de Chile, debido a que uno de ellos fue utilizado en el primer vuelo de un avión chileno en el continente blanco y pilotado por el Teniente 1° Arturo Parodi Alister, quien sobrevoló la Isla Decepción por media hora, en actividades de reconocimiento y



fotografía aérea, formando parte de la expedición destinada a instalar la primera base permanente chilena en la Antártica.

Esta aeronave fue diseñada en Estados Unidos el año 1938, con la misión de realizar patrulla y reconocimiento marítimo, embarcado en acorazados y cruceros, desde los que era lanzado mediante catapulta.

Entró en servicio en 1940, y durante la Segunda Guerra Mundial operó tanto en el Pacífico como en el Atlántico. En los teatros de guerra desempeñó tareas como bombardeo en picada o rescate de pilotos derribados.

